



4 Pièces

81 m²

Réf. 84316049

1 330 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du 1er arrondissement à un emplacement exceptionnel, à quelques pas de la Place des Victoires et de Sainte Eustache, cet appartement, au sixième étage avec large ascenseur d'un immeuble ancien en pierre de Paris, offre de nombreux atouts : Entièrement rénové par un architecte avec des matériaux haut de gamme - une très belle vue sur les toits de Paris - Traversant - Très lumineux. Il comprend une entrée, un séjour, une cuisine équipée ouverte / salle à manger, 2 chambres, une salle de bain douche, des wc séparés, un espace buanderie. Appartement présenté en exclusivité par BARNES ...

Apartment with a great deal to offer on the 6th floor of an old Parisian stone building in an exceptional location at the heart of the 1st arrondissement, a short walk from Place des Victoires et de Sainte Eustache. Entirely renovated by an architect with top-of-the-range materials - stunning view over the roofs of Paris - Dual-aspect - Very bright. It comprises an entrance hall, living room, open fitted kitchen/dining room, 2 bedrooms, bathroom with shower, separate toilet and laundry area. Apartment exclusively listed with BARNES Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

